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Мы ждём ва ших пи сем 

по ад ре су: 302000, ГСП, 
г. Орёл,  ул. Брест ская, 6.

УВА ЖА Е МЫЕ 
ЧИ ТА ТЕ ЛИ!

Полосу подготовила Ирина ПОЧИТАЛИНА.

«Обещания 
на дне оврага»

Так называлась корреспон-
денция, опубликованная в «Ор-
ловской правде» 4 июля 2009 
года. В ней говорилось о про-
блемах членов гаражного ко-
оператива «Зареченский», ко-
торые не имеют возможности 
пользоваться своими гаража-
ми из-за сточных вод, стекаю-
щих со всей округи в их подва-
лы, из-за образовавшейся 
свалки в овраге.

После публикации редакция 
получила ответ от заместителя 
главы администрации Завод-
ского района города Орла 
В.М. Шкадина. В ответе сооб-
щалось, что факт несанкциони-
рованного складирования бы-
тового мусора в овраге, примы-
кающем к ГСК «Зареченский», 
подтвержден, но, по его сло-
вам, выброс мусора в овраг 
осуществлялся как жителями 
частного сектора по улице Анд-
реева, переулку Ореховому, так 
и членами ГСК «Зареченский».

«В период строительства га-
ражей администрация района 
неоднократно предлагала 
правлению ГСК «Зареченский» 
оборудовать в овраге канали-
зацию из железобетонных лот-
ков для организованного стока 
ливневых вод, — сообщает за-
меститель главы районной ад-
министрации. — Однако из-за 
частых смен состава правле-
ния, председателей коопера-
тива это предложение до на-
стоящего времени остаётся 
нереализованным.

В связи с этим председате-
лю ГСК «Зареченский» С.А. Гу-
бину предложено выполнить 
работы по очистке оврага 
от мусора со стороны коопера-
тива и за счёт средств коопе-
ратива продолжить строитель-
ство трассы ливневой канали-
зации.

Администрация района 
в свою очередь примет меры 
по предотвращению складиро-
вания ТБО в овраге со стороны 
жилых домов частного сектора, 
а также обеспечит завоз грунта 
для нужд ГСК «Зареченский» 
при строительстве трассы лив-
невой канализации».

К месту 
отдыха

 Этим летом наши дети от-
дыхали в лагере «Берёзка». 
Здесь в основном дети из ма-
лообеспеченных и многодет-
ных семей, дети-инвалиды. 
Большую помощь нам оказы-
вала специалист отдела соци-
альной защиты администра-
ции Заводского района города 
Орла Ирина Георгиевна Боло-
гова. Она занималась оформ-
лением документов, всей ор-
ганизацией подготовительно-
го этапа и сопровождала де-
тей к месту отдыха. Ирина Ге-
оргиевна очень ответствен-
ный, внимательный человек. С 
любовью и заботой она отно-
силась к нашим детям, а к нам, 
взрослым, с уважением и по-
ниманием. Спасибо вам за 
всё, что вы для нас делаете.

Родители

О. ТРОХОВА,

И. НЕМЫТОВА,

Т. МУРАВЬЁВА,

С. НИКИТОЧКИНА.

Я живу в доме № 5 на площади Мира на втором 
этаже. Когда хлынул июльский ливень, на мой бал-
кон густым потоком полилась вода с крыши, минуя 
водосточную трубу. Уровень воды на балконе достиг 
уровня порога комнаты, оставалось совсем немно-
го до того момента, когда дождевой поток мог вор-
ваться в квартиру. К счастью, дождь утих и вода по-
степенно сошла.

Видимо, на крыше дома неправильно сделан от-
лив, и до сих пор этот дефект коммунальщики не ус-
траняют. Месяц назад я обратился к главе Железно-
дорожного района Ю.М. Тарасову. Он переправил 
моё заявление в ЖЭУ № 5. Ходил я туда порой 
по два раза на день, но мер никаких не принимает-
ся. Последняя надежда на газету. Если вы не вме-
шаетесь, всё так и останется на своих местах. Мне 
остаётся только вывесить транспорант на балконе 

во время торжественного митинга, который тради-
ционно состоится 5 августа. Пусть все посмотрят, как 
работают наши жилищно-коммунальные службы.

Н. ГРИБАНОВ.

Инвалид II группы,

ветеран труда.

Редакция обратилась за разъяснениями 

в ЖЭУ № 5, которое обслуживает данный дом. 

Нам ответили, что жалобы нашего читателя им 

известны. Причина происходящего — засорен-

ная ливнёвка. Но специалист, который может 

исправить сложившуюся ситуацию, появится 

к концу недели. Нам было обещано, что в бли-

жайшее время проблема с ливнёвкой будет ре-

шена.

И. ФИЛИНА.

Но мне помогли. Благодарю всех, кто 
принял участие в моей судьбе и с помощью 
кого у меня появилась возможность покло-
ниться могиле брата. И в наше непростое 
время есть добрые, отзывчивые люди. Спа-
сибо руководству управления социальной 
защиты населения Орловской области за 
материальную помощь. Хочу сказать добрые 

слова в адрес главного редактора «Орловс-
кой правды» А.Н. Тихонова и журналистки 
И.П. Почиталиной, которые с пониманием 
отнеслись к моей проблеме. Спасибо за по-
мощь и внимание заместителю главы адми-
нистрации Волгоградской области Г.И. Хо-
рошевой и её помощнице А.А. Молчановой.

Когда я приехал в село Паншино Волго-

градской области, где захоронен мой брат, 
меня встретили как родного человека, кото-
рого давно знают и которому очень рады. 
Местные жители приглашали меня в дом, 
угощали. Я посетил школьный музей 
воинской славы, где бережно хранятся 
вещи погибших солдат, письма, фотогра-
фии.

Братская могила находится в центре се-
ла, она ухожена, здесь много живых цветов. 
Оттуда я привез горстку земли на Орлов-
щину и рассыпал её на могиле своих отца 
и матери. Спасибо всем, хорошие люди. 
Желаю всего доброго! И пусть сбываются 
ваши надежды и мечты, как сбылись они 
у меня.

Алексей САВИН.

Областной геронтологический центр 

ветеранов войны и труда.

Горсть земли
ХОРОШИЙ 
ЧЕЛОВЕК

РЕЗОНАНС НАБОЛЕЛО

Вы — моя последняя надежда

Жителям нового микрорайо-

на «Ботаника» приходилось 

тратить немало времени, что-

бы пешком добраться до авто-

вокзала. Поэтому они стали, 

как говорится, бить во все ко-

локола, чтобы к ним начал хо-

дить общественный транс-

порт.

В мае рядом с новыми домами 
появился долгожданный остано-
вочный павильон. Его поставила 
компания «Орелстрой», которая 
ведет застройку этого микро-
района. Городская администра-
ция утвердила два маршрута 
движения пассажирского транс-
порта — № 22 (от нового микро-
района «Ботаника» до больницы 
им. Семашко) и № 24 (до «Звезд-
ного»). Однако, порадовав жите-
лей всего в течение недели, мар-
шрутки перестали ездить в «Бота-
нику». О проблемах с движением 
пассажирского транспорта в но-
вый микрорайон было написано 
в материале «Маршрутное несов-
падение», опубликованном в «Ор-
ловской правде» 30 июня с. г.

Мы получили ответ из админи-
страции г. Орла, подписанный на-
чальником управления информа-
ции и общественных связей 
С.В. Матвеевой. Она сообщила, 
что «с 15 июля движение по мар-

шруту № 24 «Микрорайон «Бота-
ника» — магазин «Звездный» во-
зобновилось по пробному вари-
анту расписания с интервалом 
движения 1 час 20 минут. Отправ-
ление автобусов от остановки 
«Микрорайон «Ботаника»: 6.40, 
8.00, 9.20, 11.30, 12.50, 14.10, 
16.20, 17.40, 19.00.

Транспортное обслуживание 
по маршруту осуществляет МУ 
«ПАТП-1».

Данное расписание будет дей-
ствовать до периода проведения 
конкурса на право обслуживания 
населения по регулярным марш-
рутам муниципальной маршрут-
ной сети г. Орла, реестром кото-

рого предусмотрено, что 
на маршрутах № 22 и № 24 
будут работать по четыре 
единицы автобусов с ин-
тервалом движения 15—20 
минут».

Замечательно, что те-
перь от нового микрорайо-
на можно уехать на автобу-
се. Особенно хорошо тем, 
кто работает или учится 
в Железнодорожном и Се-

верном районах. Ведь маршрут 
№ 24 проходит от новой «Ботани-
ки» по Городской улице, и далее 
автобус «выныривает» с 3-й Курс-
кой на Московскую. Но как быть 
тем, кто работает или учится в За-
водском районе? Значит, ехать 
на автобусе до кинотеатра «Роди-
на» и потом возвращаться назад? 
Жалко времени, да и лишних де-
нег на проезд сейчас ни у кого 
нет.

В письмах к губернатору обла-
сти, к руководству администра-
ции г. Орла жители нового микро-
района «Ботаника» просили по-
мочь в скорейшем решении воп-

роса по организации маршрута 
общественного транспорта через 
автовокзал. Ведь все социально 
значимые учреждения Заводско-
го района (школы, детские сады, 
поликлиники и т. д.) находятся 
в районе автовокзала.

А между тем скоро в «Ботани-
ке» сдается в эксплуатацию еще 
один девятиэтажный дом, рядом 
достраивается шестнадцатиэтаж-
ный. Началось строительство еще 
одной многоэтажки. Так что наро-
ду здесь заметно прибавится. 
А через месяц начнутся занятия 
в школах и вузах. Неужели сту-
дентам и школьникам придется 
добираться до своих учебных за-
ведений из новой «Ботаники» ав-
тобусным «зигзагом» — сначала 
до Железнодорожного района, 
а потом назад, в Заводской или 
Советский? Так что проблема 
с движением пассажирского 
транспорта в новом микрорайоне 
продолжает ждать своего реше-
ния.

В. КРУГЛОВА.

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

Маршрутная задачка

Мой брат — моряк, гвардии сержант Игорь Александрович Савин — геройски по-

гиб в Сталинградской битве 7 сентября 1942 года. Захоронен в Сталинградской об-

ласти. Когда мой отец пришел с фронта, очень просил меня съездить на могилу бра-

та и привезти горсть земли. Я долго не мог выполнить эту просьбу. И хотя у меня ог-

ромный трудовой стаж (более 45 лет), на свою пенсию съездить на могилу не полу-

чилось бы.

              ПАМЯТЬ

Уважаемая редакция! Прочитал заметку в «Орловской правде» от 17 июня 2009 года «Озеро 

у подъезда» и решил поделиться своим горем.

Талант 
и доброе 
сердце

В больницу скорой помощи 
имени Семашко я поступила 
с острой болью в животе. Бла-
годаря заведующему 1-м хи-
рургическим отделением Сер-
гею Ивановичу Долгому я вы-
жила и пошла на поправку. Низ-
кий поклон его таланту, его 
умелым рукам и доброму серд-
цу. Спасибо также лечащему 
хирургу Максиму Владимиро-
вичу Иванину, анестезиологу 
Елене Николаевне Анисимо-
вой, операционным сестрам 
Ольге Милосердовой, Светла-
не Николаевне Басалаевой 
и медсёстрам Наталье Обухо-
вой, Валентине Ступиной, Та-
тьяне Малыгиной, Светлане 
Соколовой, Лилии Ерёминой, 
Галине Абрамовой. Спасибо 
вам за всё.

Галина АНТИПОВА.

г. Орёл.

БЛАГОДАРНОСТЬ


